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全米通信システム技術者協会

National Association of Communication Systems Engineers

全米通信システム技術者協会

NACSENACSEコンソシアムジャパンコンソシアムジャパン

理事会/総会

前期活動報告

ナクシージャパン㈱
2006/5/29

全米通信システム
技術者協会

理事会参加 全理事・監事 7名
【役員】
会長 石田 晴久（多摩美術大学 教授／東京大学 名誉教授)
副会長 丹 康雄 （北陸先端科学技術大学院大学 助教授)
専務理事 小林 忍 （ナクシージャパン㈱ 代表取締役社長)
理事 後藤 滋樹（早稲田大学 理工学部 教授 NACSE標準化委員会委員長）
理事 徳永 直助（日立電子サービス㈱ 教育統括本部長）
理事 長尾 利彦（アライドテレシス㈱ 代表取締役副社長）
監事 榑松 明 （ACPA専務理事、早稲田大学 理工学総合研究センター 客員教授）

総会参加 12団体 18名（役員含む）

※不参加者は議長へ委任

NACSENACSEコンソシアムジャパンコンソシアムジャパン

理事会/総会
全米通信システム
技術者協会
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特定非営利活動法人実務能力認定機構3

社団法人日本パーソナルコンピュータソフトウェア協会2

株式会社早稲田総研1

賛助会員Ｎｏ

早稲田大学2

専門学校ビーマックス1

アカデミー会員Ｎｏ

日立電線株式会社6

日本電気株式会社5

アラクサラネットワークス株式会社4

スカイウェイブ株式会社3

エクストリームネットワークス株式会社2

アライドテレシス株式会社1

ネットワーク機器ベンダー会員Ｎｏ

株式会社ITサービス7

株式会社アドバンサーブ6

東芝コミュニケーションシステムサービス株式会社5

NECテレネットワークス株式会社4

NECラーニング株式会社3

株式会社スタッフイズ2

日立電子サービス株式会社1

一般会員Ｎｏ

NACSEコンソシアムジャパン 会員一覧

2006.5.29現在18団体
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¥1,323,750¥1,260,714支出計

通信費、雑費等（事務局員含まず）¥281,828¥268,408運営事務局費

25名分パーティ代含む225000円消費税無¥271,116¥258,206総会（理事会含む）費用

NW技術指標検討部会（弁当、お茶）¥15,105¥14,386検討部会会議費

9名分¥80,010¥76,200名刺印刷費

初期費用10000円 毎月1400円ｘ7ヶ月¥20,790¥19,800ドメイン管理料

¥210,000¥200,000ＨＰコンテンツ制作費

サーバはナクシージャパン所有を使用¥105,000¥100,000ＨＰサーバ構築費

1000部¥78,750¥75,000入会案内印刷費

¥52,500¥50,000設立説明会申込みサイト制作費

9月8日大手町サンケイプラザにて¥208,650¥198,714設立説明会費用

備考税込み税抜き項目

支出の部

¥1,323,750¥1,260,714収入計

¥798,750¥760,714年会費（３月まで）

¥525,000¥500,000入会金

備考税込み税抜き項目

収入の部

NACSEコンソシアムジャパン 出納帳
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第一回ネットワーク技術指標検討部会

丹 康雄様 （北陸先端科学技術大学院大学 助教授）
德永 直助様 （日立電子サービス㈱ 教育統括本部長）
池田 毅様 （日立電子サービス㈱ 教育統括本部

教育企画部第2グループ部長代理）
小池 仁様 （NECラーニング㈱エキスパート）
與座 直喜様 （㈱アドバンサーブ）
土田 久光 （ナクシージャパン㈱研修開発・運営部課長／講師）
小林 忍 （NACSEコンソシアムジャパン専務理事）
原 洋一 （NACSEコンソシアムジャパン事務局長）
高橋 美妃 （NACSEコンソシアムジャパン事務局）

メンバー紹介
事務局よりNW技術指標検討部会の考え方、スケジュール、目標

部会長選出・・・部会長：徳永様 副部会長：小池様
本題：議論

日時：2006年3月22日（水）18:00～20:00
場所：アライドテレシス株式会社 大会議室にて

• 討議事項

– ポイント

• ネットワーク社会が求めるネットワーク技術者像の要件とは？

• ネットワーク技術者が困っている技術修得は？

– 技術要素を主軸に、各種研修の実施が出来れば嬉しい？

» 技術要素の研修ライブラリーが欲しいのでは？

– ITSSへの応用を考えたい？ そのための根拠付け研修を実施したい？

– 人材育成の為のログ（評価結果）を取り、今後の育成に役立てたい？

– 参考資料

• ナクシージャパン所有の１スター～３スターまでの評価指標

• ネットワークスキル指標

• ITSSに関する資料

ネットワーク技術指標検討部会アクション

宿題：各自検討後メールにて下記を返信
１、スキル項目に追加事項があれば追加
２、レベル６（４スターレベル）にチェックを入れる

ネットワークスキル指標をもとに
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今後の本コンソシアム運営について

運営母体の変更

• ナクシージャパン㈱のビジネス移譲
– アライドテレシス㈱

• ㈱アドバンサーブ様への移譲を検討中

– ㈱アドバンサーブ

• 本コンソシアム運営母体の変更
– ㈱アドバンサーブ様にて実行

• ㈱シー・ビー・ティ・アセット様（新メンバー）での支援

– 必要アクション
• 各位情報が、㈱アドバンサーブ様に移譲
• 規程の変更作業
• 実活動開始、7月予定
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事務局の変更

【新事務局】

㈱アドバンサーブ内

〒160-0023 東京都新宿区西新宿1-10-1
MY新宿第2ビル9F

TEL.03-5339-3166 FAX.03-5339-8566 
事務局長

– 山崎 健一（㈱アドバンサーブ 代表取締役社長）

事務局次長
– 西尾 達哉（㈱シー・ビー・ティ・アセット 代表取締役社長）

理事会/総会 議事録
【理事会】
・石田会長の辞任申し入れについて（石田会長)

– サイバー大学の学部長就任が予定されており、時間的余裕がなくなるため会長を辞任し
たい

– NACSE認定が事業として行われコンソシアムはボランティアとして支援すると言う関係を
整理する必要があるのでは、新運営会社にはそれをハッキリさせて再度提案してほしい

・アカデミーと企業をつなぐコンテンツとしていきたい（小林専務理事)
・検討部会もそうだがアウトプットをしっかり決めてビジネスとの関連がハッキリしないとどうしたら

良いかわからない（徳永理事)
・ナクシージャパンとNACSEコンソシアムジャパンと言う一緒の名前なので、より関係性がわから

ない、また、コンソシアムはもっと大学の人が加わり、議論すべきではないかと思う。（丹副会
長)

・あるべき姿をクリアにないといけないのでは（後藤理事)
【総会】
理事会での議論をそのまま総会でも報告し、各自自己紹介において、それぞれの会社の代表者

から各種意見を頂いた。
・ニュートラルな資格研修に期待している
・営利/非営利の区別が難しいがこれからも応援している
・NACSE試験をより良いものにする為コンソシアムもこれからも応援していく
・LPIのように15000名の受験者となる資格もあり、今後に期待する

・国際活動へのアプローチもすべきでは


